
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 155

Numéro dans le SI local : 0388

Référence GESUP : 0388

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 09-Langue et littérature françaises

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Littérature à/c du XIXe siècle / Culture et Médias

Job profile : XIXth Century Literature / Culture and Media

Research fields EURAXESS : Literature

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : littérature ; littérature française du 19ème siècle ; littérature française XXe-XXIe siècles
; médias ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

Lettres et Langages

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UR4276 (200815513G) - L'ANTIQUE, LE MODERNE

Application Galaxie OUI



1\1 Nantes 
U Université 

HR EXCELLENCE IN RESEARCH 

FICHE DE POSTE 
POUR PUBLICATION 

Nantes Université 
Campagne 2024. de recrutement des enseignants-chercheurs 

Pôle: Humanités 
Composante: UFR LETTRES ET LANGAGES 

Nº Section CNU: 9ème corps: Professeur des Universités 

Date de nomination: r'septembre 2024 

Article de publication : Art.46.1 º 

Intitulé court du profil en français: Littérature du XIXe siècle/ Culture et Médias 

nº de l'emploi: 0388 

Intitulé court du profil en anglais: XIXth Century Literature/ Culture and Media 

Laboratoire (code/nom): UR 4276 LAMO 

Profil enseignement : 

Le-la candidat-e recruté-e donnera des cours de littérature française au niveau Licence, Master et 

agrégation. Il-elle sera amené-e à intervenir plus particulièrement au sein de la spécialisation 

ouverte à la rentrée 2023 en Licence de lettres modernes: « Culture et médias». A ce titre, une 

expérience d'enseignement dans le domaine de la sociologie de la littérature, ou des rapports entre 

politique, médias et création littéraire (presse, radio, télévision, médias numériques ... ), ou plus 

globalement des cultures médiatiques constitue un point fort du profil enseignement. 

Profil recherche : 

Les recherches du-de la candidat-e seront orientées vers l'analyse des rapports entre la création 

littéraire et les médias (avec des perspectives variées: sociologie de la littérature, poétique, histoire 

des idées, théories et études de réception), portant sur une période, des œuvres et des sujets 

postérieurs à 1800. Il/elle pourra participer aux thématiques nº 1 (« Archéologie et postérité de soi »), 

nº 3 (« Patrimonialisations et médiatisations») ou nº4 (« Le concert des arts: Littérature et 

intermédialité ») de LAMO, autour des notions de« médiatisation» (des identités ou du patrimoine 

littéraire) et de trans/intermédialité. Il/elle trouvera également à travailler avec des collègues 

spécialistes des cultures et humanités numériques dans le cadre du réseau SHN (Sociétés et 

Humanités Numériques). 

Le-la collègue sera amené-e à diriger des thèses en fonction de son domaine de spécialité. 
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U Université 
Profil valorisation (optionnel/recommandé): 

HR EXCELLENCE IN RESEARCH 

Personnes à contacter : 

Enseignement Recherche 

Nom Chantal PIERRE Christine LOMBEZ 

Téléphone 06 7162 03 60 0253522311 

Adresse électronique Chantal.gierrec@univ-nantes.fr Christine.lombezc@univ-nantes.fr 

De plus amples informations sur la campagne de recrutement (calendrier de campagne, 
composition du comité de sélection, ... ) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, 
rubrique Travailler à Nantes Université 

L'audition comprendra une mise en situation pédagogique. 

Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l'audition. 

Signature de la directrice de laboratoire: 
Mme LOMBEZ Christine 

Signature de la directrice de composante 
Mme Lucie THEVEN ET 



  

 

 

 

JOB OFFER 

 

Nantes Université 

2024 Research Professor recruitment campaign    

 
Component: UFR Lettres et Langues 

 

 
CNU Branch N°: 9 body: Professor Post N°: O388 

Date of nomination: 1st September 2024 

Request for Publication : PR:    Art. 46 1°     

: PR:    Art. 46 3 °   

: PR:    Art. 51 °        

 

Profile course title in French: Littérature du XIXe siècle/ Culture et Médias 

Profile course title in English: XIXth Century Literature/ Culture and Media 

Laboratory: UR 4276 LAMO 

 

Teaching Profile : 

The recruited candidate will give courses in French literature at the Bachelor's, Master's and 

agrégation levels.  He/she will be required to intervene more particularly within the specialization 

open at the start of the 2023 academic year in the Bachelor's degree in Modern Literature: "Culture 

and media". As such, teaching experience in the field of the sociology of literature, or the relationship 

between politics, media and literary creation (press, radio, television, digital media, etc.), or more 

generally media cultures, is a strong point of the teaching profile. 

 

Research Profile:  

 

The candidate's research will be oriented towards the analysis of the relationship between literary 

creation and the media (with varied perspectives: sociology of literature, poetics, history of ideas, 

theories and reception studies), focusing on a period, works and subjects after 1800. 

 



  

 

He/she will be able to participate in LAMO's themes n° 1 ("Archaeology and posterity of the self"), 

n° 3 ("Patrimonializations and mediatizations") or n°4 ("The concert of the arts: Literature and 

intermediality"), around the notions of "mediatization" (identities or literary heritage) and 

trans/intermediality. He/she will also find opportunities to work with colleagues specializing in 

digital cultures and humanities within the framework of the SHN (Digital Societies and 

Humanities) network.  The colleague will be required to supervise theses according to his/her field 

of speciality. 

 

Profile valorisation: (optional) 

Contacts : 

 

 

 Teaching Research 

Name Chantal Pierre Christine Lombez 

Telephone 06 71 62 03 60 09 64 24 95 64 

E-mail address Chantal.pierre@univ-nantes.fr  Christine.lombez@univ-nantes.fr  

 
 
Further information about the recruitment campaign (calendar, composition of the selection 

committee, …) is available on the Nantes Université website, under “Travailler à l’Université” 

The completed application file must be deposited on the Galaxie application before 4pm on 

31/03/2022 (time in Paris). For more information applicants can send a message to the following 

address: drh.concours@univ-nantes.fr  

 

 

 

Signature of laboratory director: Signature of component director: 

Mme LOMBEZ Christine Mme THEVENET Lucie 
  

 

The interview will include a teaching situation. 

The arrangements will be specified on the applicant’s invitation to interview. 
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